

# Sports Summer Camp



Querida familia,

**¡Bienvenidos al Sports Summer Camp 2023!** Tenemos todo listo para que nuestros campers tengan unas vacaciones llenas de diversión y deporte. A continuación, compartimos detalles importantes para tener en cuenta.



## Horario

Las actividades inician a las 8:30am y finalizan 12:45pm. Las rutas salen a la 1:00pm.



## Snacks

El curso de vacaciones ofrece dos snacks en la jornada: uno alrededor de las 10:00am y el otro a las 12:30pm. Los dos snacks incluyen fruta, bebida (no gaseosas) y algún producto de panadería, proteína o paquetes como maní o barras de cereales. Contamos también con una tienda para quienes deseen comprar algo distinto. Les agradecemos por favor informarnos acerca de alergias o restricciones en el correo [nicolas@academiajuliodona.com](mailto:nicolas@academiajuliodona.com)



## Contacto diario

Los invitamos a escanear el siguiente código QR para acceder al grupo de whatsapp de la semana. Es una lista de discusión unilateral en la cual enviaremos notificaciones y fotografías. Para poder compartir

las fotos de sus hijos en el grupo y en redes sociales, les agradecemos ingresar al siguiente link y aceptar el tratamiento de datos personales:

<https://forms.gle/imxPbnSBp4r1jFyCA>



## Morral para todos los días

Nuestros campers deben traer un morral con:

- Cachucha
- Protector solar
- Saco o chaqueta
- Muda de ropa completa: ropa interior, medias, pantalón y camiseta (no se utilizará todos los días, pero es aconsejable mantenerla en el morral)
- Toalla de manos para los días que tengamos actividades con agua
- Si vienen con guayos, les agradecemos traer tenis en la maleta
- Termo para rellenar durante el día

Les recomendamos que todo esté marcado.



## Staff

Por cada 7 campers, tendremos un profesor certificado en su deporte que es actualmente profesor de la Academia Julio Doná o del Colegio Marymount. Todos los profesores tienen experiencia y conocimiento en el cuidado y trabajo con niños en edad escolar.

Contamos adicionalmente con una enfermera durante toda la jornada y personal de apoyo.

Nuestro Director General del Campo es Nicolás Doná, Director de la Academia Julio Doná. Su número celular es: 3164109806.

Nuestras Coordinadoras del Campo son Juliana Pérez, celular 3015075085.



## Programas deportivos

Los programas de entrenamiento y especialización en fútbol, basketball y volleyball son dirigidos por Cesar Romero, Jefe del Departamento de Educación Física y Coordinador de Deportes del Colegio Marymount.

Los programas de gimnasia artística, karate y parkour son dirigidos por la Academia Julio Doná.

Los programas tienen una estructura semanal y buscan generar fuerza, resistencia, coordinación y otras destrezas y habilidades propias de cada deporte.

Para los más pequeños, el programa deportivo se complementa con actividades lúdicas y recreativas.



## Primeros Auxilios

El 100% del personal que estará a cargo de los campers es certificado en primeros auxilios. Adicionalmente, el Colegio Marymount es área protegida de Emermédica, motivo por el cual contamos con servicios que protegen a todos los empleados, proveedores, clientes, estudiantes y visitantes dentro de las instalaciones en caso de que ocurra una urgencia o emergencia, garantizando atención médica oportuna.



## Rutas

El servicio de transporte será prestado por la empresa Fontrans, proveedor de este servicio en el Colegio Marymount. Quienes se hayan inscrito en servicio de ruta recibirán el día antes al inicio del campamento un correo con el horario de recogida, nombre de la monitora y placa del vehículo.



## Inscripción para más semanas

Quienes hayan pagado una semana y deseen agregar semanas adicionales, se cobrará el excedente para garantizar el descuento. Las semanas de 4 días tienen un costo de 460.000 y las de 5 días tienen un costo de 560.000.

Si matriculan dos hijos la misma semana, o un hijo por dos semanas, tendrán un descuento del 5%.

Descuento por 3 semanas: 5%

Descuento por 4 semanas o más: 10%

**¡Los esperamos para unas vacaciones inolvidables!**